

Erfolgreiche Thurgauerinnen an der Schweizermeisterschaft Vereinsturnen

Vier Vereine aus dem Thurgau reisten am Wochenende nach Zug an die Schweizer Meisterschaften Vereinsturnen 2022. Nach drei Jahren Pause konnten SMV wieder stattfinden. Die Geräteriege Eschlikon startete am Samstag in den Kategorien Boden, Schulstufenbarren und Gerätekombination. Der GSC Weinfelden, der STV Münchwilen und die Gymnastikgruppe Kreuzlingen starteten am Samstag in den verschiedenen Kategorien Gymnastik ohne und mit Handgeräte.



Geräteriege Eschlikon

Für die Finaldurchgänge am Sonntag in der Bossard-Arena konnten sich die Thurgauerinnen in fünf Disziplinen qualifizieren.

In den Finals am Sonntag konnten die Turnerinnen ihre sehr guten Leistungen bestätigen. Die Geräteriege Eschlikon durfte sich in der Gerätekombination mit der Note 9.55 als Schweizermeisterinnen feiern lassen. In der Kategorie Schulstufenbarren wurde die Geräteriege Eschlikon nur knapp geschlagen und mit der Note 9.48 Vize-Schweizermeister.

Die Gruppe Aktiv 2 der Gymnastik-Gruppe durfte sich im starken Teilnehmerfeld am Sonntag über den guten 4. Platz (9.71) freuen.

In der Kategorie ohne Handgeräte L bestätigte das Team Aktiv 1 der Gymnastik-Gruppe Kreuzlingen ihre Dominanz und erturnte sich die Höchstnote 10.0 und wurde als Schweizer Meisterinnen gefeiert. Die Turnerinnen aus Kreuzlingen krönten sich in der Kategorie mit Handgeräte zum zweifachen Schweizer Meister mit der Note 9.91.

Die Thurgauer Turnerinnen zeigten Frauenpower und holten geschichtsträchtig drei Schweizer Meistertitel in den Kanton Thurgau!



Gymnastikgruppe Kreuzlingen (mit Handgeräten)



Gymnastikgruppe Kreuzlingen



Geräteriege Eschlikon

>